

## Petrer se opone al acuerdo de la UE sobre el drama de los refugiados

24/03/2016



El Ayuntamiento de Petrer ha manifestado en bloque su **repulsa ante el acuerdo firmado por el Gobierno de España en funciones sobre la acogida de refugiados**. Para mostrar su malestar, el equipo de gobierno ha decidido con el apoyo de Sí se puede arriar la bandera de la Unión Europea hasta "que esta situación no

cambie", aseguró la edil de Paz y Solidaridad, Pura Díaz. La concejal recordó que Petrer es miembro de la Red de Ciudades Refugio de la Generalitat Valenciana e instó al Gobierno a "establecer una línea prioritaria de ayuda humanitaria, que acepte la entrada de refugiados a la que en su momento España se comprometió".